

SERVICIO ESPECIAL DE NOTICIAS MUNDIALES

Nueva actividad sísmica en California

Se establecerá el servicio postal aéreo entre Nueva York y S. Luis

Muerte de un explorador

Londres, 6.—Jhon D. Shotler, antiguo explorador de la India y Australia murió a consecuencia de una operación.

Manifestación disuelta

Cairo, 6.—Manlu Dakor estudiante avanzado, había hecho una invitación para hacer una manifestación anti inglesa; la policía intervino para disolver la manifestación, resultando heridos unos catorce estudiantes entre los cuales está Dakor y cinco policías.

Servicio postal aéreo

San Luis, 6.—La Mock Seltcher Company terminó los arreglos para establecer el servicio postal aéreo entre New York y esta ciudad. El transporte de pasajeros se hará una vez que se haya finalizado el negocio.

Pasa el desarrollo industrial alemán

Berlín, 6.—La organización para el desarrollo de las industrias ha sido establecida entre más de 50 truts. Von Hindenburg les envió un despacho telegráfico felicitándoles por el buen resultado obtenido.

Furioso huracán

Miami, 6.—Ayer se desató un huracán proveniente del Golfo, causando enormes pérdidas en los edificios y en los sembrados. Las pérdidas se calculan en unos dos millones de dólares.

Avance francés

Fez, 6.—Las tropas francesas, después de ocupar importante posición rifeña de Nir Souldi, avanzan hacia Ourga.

Muere un famoso científico

Estocolmo, 6.—El doctor Djenfdfor Venstraff murió a la edad de 85 años. El doctor Venstraff fue incansable investigador de las propiedades y aplicaciones del radium en los últimos diez años.

La negligencia causa del desastre

Washington, 6.—Los expertos alemanes declararon que la comisión investigadores del desastre del Shandoa debería convencerse de que la negligencia es la primera condición que explica el desastre, pues cuando el zepelin 3 cruzó el océano debió luchar contra las tempestades y el comandante pudo conjurar esos peligros.

Un manuscrito con la relación del desastre

New London, 6.—El destroyer "Mary" encontró un cilindro que contenía una manuscrito de uno de los marineros muertos en el submarino 51; en él se hacía la relación del desastre, pero está tan borroso que los comisionados para hacer las investigaciones han perdido la esperanza de descifrarlo.

Actividad sísmica en California

San Francisco, 6.—Desde hace cuatro días el seismógrafo registra terremotos. En Santa Bárbara están alarmados por los temblores. Se han registrado además algunos terremotos en diversas direcciones, y se cree que en el Pacífico haya habido maremotos. También en un observatorio del Japón se han hecho las mismas observaciones.

Campaña de oposición

Washington, 6.—El senador Borah declara que continuará en plan de oposición y recomienda las sugerencias de Mtichel para separar los departamentos.

CONGRESO CONSTITUCIONAL

EL CONFLICTO DE TIERRAS

A las 3 y 10 se reunió el Legislativo. La asistencia de las barras fue enorme, siendo el día de mayor concurrencia en todo el año. La mesa estuvo integrada como de costumbre. El diputado Rojas Arias dió lectura al acta que se aprobó.

Correspondencia

Rescate de la deuda francesa.

El presidente introduce un nuevo asunto a la Cámara.

Se refiere a la deuda francesa. Se leyó el decreto y el nuevo proyecto. Contiene un largo detalle de todas las operaciones hechas. \$ 3345 oro tiene que pagar diariamente el Gobierno al Banco Internacional, cuota que va resultando muy elevada y que ahora se propone reducir a \$ 1700, lo que motiva el nuevo proyecto de ley.

La United Fruit Co. por su parte ayudó al Gobierno situando en New York medio millón de dólares que serán pagados en 30 meses con abonos del impuesto de exportación de bonos. Celebra el Sr. Soley el éxito del arreglo y se complace en reconocer la potencia financiera del país. Hace lo de los pequeños ahorrantes y de la ayuda de los extranjeros!

Leído el proyecto pasó a comisión:

Moción de orden de Briceño

Don Leonidas pide moción de orden: lamenta las contradicciones que pueden suceder en la vida. Para salvar los derechos de los propietarios, no queda otro camino que la protección del Estado. El presidente: concretarse al punto. A eso voy contestó el orador, Leyó a continuación una petición favorable del Sr. Volio para otro grupo de terratenientes de San Carlos, cuando para favorecerlos el Gobierno compró varios terrenos a don Pedro Aguilar.

Pido ahora más consecuencia y sinceridad. Han mudado las situaciones políticas. Pido que se modifique el proyecto.

Presidente. — He oído con placer al Sr. Briceño. No puedo aceptar que una moción sustituya un proyecto de ley. Me atengo al reglamento. Diferente sería que la proposición de Briceño fuera acogida por la comisión, pero ahora ella está desintegrada.

Habla el Candidato Volio
Esperaba el ataque en la forma que se ha producido. Sé que se ha querido atacar la persona y nunca la idea. Nunca pensé encontrar un enemigo

en don Ernesto Ortiz, quien adoptó una actitud de gladiador, de Teodoro Roosevelt, como una vez lo llamó la prensa. Hubiera querido que el voto de confianza de don Ernesto se hubiera afianzado, en vez de ser violento e injusto. Yo no me quejo de la violencia porque también lo he sido. Don Ernesto Ortiz me hace el cargo de que cuando se suscitó la cuestión del Dr. Gustiniani yo estuve sentado.

Briceño me pide que hoy adopte la situación de antes y dice que no

soy el amigo de los pobres. Yo no puedo estar contra los pobres. El único perjudicado ha sido el Estado. Ni Briceño, ni Ortiz, me pueden probar contradicción. Claudicador me han llamado pero hay que atenerse al sentido de la palabra. Lo que he hecho es profesar y del silencio, he pasado a la lucha.

Quiero al Dr. Giustiniani, como algo muy grande para Costa Rica. El es el padre de la Revolución Libertaria. En esta misma cámara he estado contra mi herma-

no, a quien arrollé en la discusión de las tierras de Pococi. Rompi mi carne, atacé a mi hermano y rompí con su relación pero lo hice por sentar el principio de la doctrina que hoy mantengo.

El partido reformista se fundó el 24 de mayo de 1923 y la discusión de las tierras del doctor Giustiniani fue anterior.

Ahora me lanzo a la lucha porque estoy preparado para la lucha. A más de los quince mil votos anteriores tengo ahora casi todo el país. (Aplausos y críticas en las barras)

Ahora me siento confortado y fuerte para la lucha.

Cuando el asunto de Pococi no tenía la preparación necesaria. Ahora sí, pues contemplo el porvenir. A continuación le dedica un párrafo al diputado don Santos León Herrera; ahora me reprocha muy diferentemente del asunto de las cañerías; aquí en la Cámara se usa toda clase de juegos. El reloj de Briceño se ha parado. Yo siempre marché adelante, porque si miro atrás me quedaría como la mujer de Lot. Briceño ya no quiere comisión y propongo mi

moción para investigar las cuestiones.

De ese progreso de Briceño estaría orgulloso. Mi objeto ha sido detener la acción de la justicia pues a estas horas los tribunales no han podido decretar ningún desahucio, lo que ha garantizado, a los labradores que ocupen las tierras de Santa Clara. La argumentación de Briceño es hábil. Tanto él como Rodríguez lo que quieren es que el Estado sea quien haga el deslinde.

Es a Villegas a quien le corresponde probar su posesión.

He desafiado a los diputados, y ellos no han contestado. Don Pablo se ha concretado a sentar una protesta en el acta. Solo espero en el porvenir. Entró luego en largas explicaciones sobre el capital y el obrero, pido una mayor equidad entre el rico y el obrero.

La constitución actual no sirve, los reformistas no la aceptamos. En 1922 estuve por el regalo de las tierras, pero no había tal regalo por parte del Estado pues la tierra es de quien la cultiva.

Si un diputado me excita a que me quede sentado como en 1923, ese si creo que es una momia.

Quiero ser como Lázaro,

Pasa a la octava página

†
El infrascrito Cura de La Merced, invita, por este medio, a todos sus feligreses, y muy especialmente a los Hermanos Terciarios y Terciarias de Nuestra Señora de Mercedes, al Solemne Funeral de semipontifical, que va a celebrarse el jueves próximo en el Templo Parroquial, a las ocho y media de la mañana, por el descanso eterno de la finada

María Cristina Rojas de Herdocia,

que fué terciaria ejemplar, protectora magnífica de la iglesia y de los pobres, y mayordoma, varios años hasta su muerte, de la Cofradía de Nuestra Señora de Mercedes

Roseno de J. Valenciano

A la 1 p. m., habrá viacrucis solemne por la finada.

San José, a 5 de octubre de 1925.

Características fundamentales de la Teosofía

Filosofía teosófica

Los puntos principales que en la parte filosófica de la teosofía conviene tener presentes para apreciar el mérito o demérito de la Teosofía, son los referentes a Dios, al mundo y al hombre.

En orden a Dios, no hay duda de que la Teosofía profesa el panteísmo, según el cual, Dios no es un ser trascendente ni distinto del mundo. «La Teosofía, dice A. Besant, es panteísta: Dios es todo y todo es Dios». Pero no es panteísmo idealista: ni el idealista antiguo, representado por la escuela eleática de Xenófanes, Parménides, Meliso y Zenón, para quienes no son más que ilusiones los múltiples seres de la creación, ni idealista moderno, como lo es el famoso trascendentalismo germánico de Fichte, Shelling y Hegel, sino panteísmo real, según el cual son reales los seres mundanos aunque idénticos con Dios.

Pero tampoco es un panteísmo real inmanente, que proclama la unidad de substancia que sucesivamente se va desarrollando en varias modalidades, que recibe en sí misma, como otros tantos accidentes y afecciones suyas. No falta sin embargo algún teósofo que lo tenga por tal, diciendo que la substancia divina es la misma indeterminación absoluta, que en fuerza de su propia espontaneidad produce en sí todas las limitaciones con las cuales se va circunscribiendo gradualmente: primero, los dos atributos infinitos del pensamiento y la extensión; después los individuos espirituales y corporales en ellos fundados, y por fin los modos de estos individuos, que son las últimas determinaciones de la substancia divina. En este sentido coincide con el panteísmo de Espinosa. El panteísmo teosófico es real transeunte, esto es, que admite un Dios intrínseca y realmente mudable y variable, que al extraer de su inmenso seno la creación, ha tenido que mudarse, como se muda la araña al sacar su tela, o el gusano de seda al formar su capullo; de ahí que para los teósofos todos los seres sean divinos, como hijos legítimos de la divinidad de quien han emanado.

De ahí se sigue también que es panteísmo evolutivo, pero no, aunque lo digan algunos escritores, con la evolución hegeliana, porque en ésta el Logos o la Idea panlogística es término de la evolución, del «*feri*», *devenir* o *Werden*, ni tampoco, aunque otros lo afirmen, con la evolución proclamada por Heráclito, según la cual Dios es principio de la evolución o del porvenir, y no un ser que existe permanentemente, con existencia y evolución ya realizada en sí misma, sino como un círculo eterno que sigue evolucionando

sin interrumpirse *semper fluens*; no es así el Dios de la Teosofía; su panteísmo es real y transeunte y evolutivo, pero con evolución vitalista de la Escuela neoplatónica de Plotino. En otros términos: Dios es el ser absoluto y total, en quien se identifica el espíritu y la materia, y en quien radica la vida universal; ésta procede del primer Logos o Brahma y se comunica al tercer Logos, productor del Universo, y al fragmentarse en los seres mundanos que de él proceden, informa y comunica la vida a todos los átomos, estando todos ellos animados por la vida divina. De modo, que la vida es antes que la materia, y que la energía motora de cada átomo mineral, vegetal o animal. Como se ve, en los seres mundanos la vida no procede de la evolución de la materia, como pretenden los materialistas, sino que es ella, la misma vida divina, la que informa y moldea los cuerpos. Y así, cuando los teósofos y la misma A. Besant dicen que la Teosofía es idealista, se ha de entender esta palabra, no en contraposición al panteísmo realista, sino en oposición al materialista. Como si dijera; no es la materia sino el pensamiento divino la fuerza productora que plasma las formas y los mismos cuerpos, no siendo la materia más que instrumento u objeto que aquel forma y transforma. Para explicar más en concreto esta emanación de los seres, que ciertamente no es por creación, como lo explica la Filosofía cristiana, los teósofos han acudido a la religión y filosofía india Vedanta, tratando de reducir a ella la suya. Ahora bien, según aquella, Brahma es todo lo que existe y fuera de él no había más que ilusión; pero al despertar Brahma del profundo sueño a que estaba entregado, fue sacando de su propia substancia, como de causa material, todas las substancias, al modo que una araña va extrayendo de sus entrañas la tela, o un gusano de seda los finísimos hilos que han de formar su capullo. Bien entendido, que pasado algún tiempo todos esos seres volverán al seno de Brahma, de donde salieron, cuando éste vuelva a dormirse, para de nuevo salir de él como chispas de un voraz incendio, cuando aquel vuelva a despertar. Este es el ser absoluto, Brahma, y se llama así, en cuanto produce las cosas; Vichnú en cuanto las conserva, y Siva en cuanto las destruye; he aquí la famosa Trimurti de los indios que no es más que una caricatura del Dios, y de la Trinidad del Cristianismo.

E. Ugarte de Ercilla
(Razón y Fé)

Continuará

Noticias de Honduras

Tegucigalpa, 5.—Partió para Costa Rica don Carlos Zúñiga Figueroa nombrado Encargado de Negocios en aquel país.

—Aquí en Tegucigalpa cayó otra vez el premio mayor de la Lotería de El Salvador dividido entre varias personas.

—Está enfermo el Ministro de Relaciones Exteriores Aguirre.

Escapó de incendiar ayer refresquería Guacerique.

Reconciliación

YA ES COSA DISTINTA.

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo, necesitando cada una de estas afecciones un tratamiento distinto. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparece como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Venamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la

PREPARACION DE WAMPOLE

pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras; su acción en expulsar las impurezas de la sangre, y su facultad consiguiente de vitalizar y reconstituir todo el organismo. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. H. Seguí, Catedrático de la Facultad de Medicina y Farmacia de la Universidad de la Habana, dice: «Empleo diariamente la Preparación de Wampole, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga.» La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

En Escasú se observa la ley de licores

Anteayer recibimos la visita del Sr. Jefe Político de Escasú, don Nicolás Masís. Objeto principal de la visita fue hacernos saber que en la fiesta patronal de esa ciudad, no se quebrantó la ley de licores como aseguraron a uno de nuestros cronistas. En este año la fiesta patronal se celebró en medio del mayor orden y compostura, como lo prueba el hecho de que no hubo ninguna desgracia. Quedó así rectificado el informe que dimos en días pasados.

Nuevas Juntas Edificadoras

La nueva Junta Edificadora de la parroquia de Concepción de Cartago quedó instalada así:

Propietarios don Antonio M^a Brenes, don Pedro Barahona, don Juan Navarro y don Adolfo Romero; suplentes don Eduardo Quirós, don Julio Montero y don Pedro Fuentes.

La Junta Edificadora de Escasú fué instalada por los señores Joaquín Aguilar, Pedro Madrigal y Miguel Flores, propietarios y por los señores Francisco Jiménez y Miguel Arias, suplentes.

Importantes cambios militares Cayó el Comandante de Heredia Huevo Secretario de la Comandancia de Guanacaste

Por acuerdo de ayer de la Secretaría de Seguridad Pública se dispuso aceptar la renuncia que desde el 29 de Setiembre último presentó el capitán asimilado don Sabastián Bermúdez del cargo de Secretario de la Comandancia de Plaza de Guanacaste, darle de baja del servicio activo de las armas y nombrar con su reposición para ese cargo a don José María Azofeifa, a quien se asimiló al grado de Capitán y se le dio de alta en el mismo servicio.

La referida Secretaría de Seguridad Pública, dispuso ayer tener por presentada la renuncia del teniente don Mardoqueo Zamora Fonseca, del cargo de Comandante y Alcaide de la cárcel de Heredia, darle de baja del servicio activo de las armas y nombrar en su reemplazo al subteniente Alberto Bolaños Amores, quien estando de alta en el servicio militar, queda asimilado al grado de capitán.

Encargue su trabajo en la Tip. de S. José

Ultimos duelos

Isabel Soto falleció el 5 de los corrientes a los 12 días de edad, hija legítima de Fabián Soto y Anita Morales.

El mismo día nació muerto un niño de Adán Saborío y Lidia Carballo.

El 5 de los que corren dejó de existir en esta ciudad a la edad de 47 años, Miguel Famosa, casado con Asunción Sarrau é hijo legítimo de José Famosa y Rosa Viñas.

Una diputación

DE LOS EMPLEADOS DE COMERCIO

Varios empleados de comercio están moviéndose en el sentido de apoyar una candidatura, que pueda ser favorable a los intereses de ese comercio, al cual sirven.

Crean que, con el apoyo de los patronos y empleados podría obtenerse el número de votos necesarios para lanzar una candidatura independiente de los partidos.

Se asegura que dichos empleados nominarán candidato a don Eduardo Castro Saborío.

LECTURA AMENA

ACABAMOS DE RECIBIR un variado surtido de novelas de sana moral, escogidas entre las más notables obras de ilustres escritores españoles y extranjeros

Precios económicos

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)
San José, C. R. Teléfono No. 40

REALIZACION

DE LIBROS POR FIN DE INVENTARIO, ENCONTRARA EN LA

LIBRERIA ESPAÑOLA

de MARIA v. DE LINES

a 0.50 cts. volumen

Sesión de Vías Públicas

Asistencia

Pte. Ingo. don Ricardo Pacheco, Srío. don José M. Córdoba, Ingeniero don Rafael M. Tristán, Oficial mayor don Boto Herrera.

Acta

Se leyó y aprobó.

Arreglo de una calle

El Secretario de Instrucción Pública pide mediante el Sr. Gobernador que le arreglen su calle que queda allá en los extremos del Turrujal.

Cuentas por alumbrado de arco

Se recibió la cuenta mensual de la Compañía Nacional de Electricidad. Su aprobación estuvo un tanto discutida. Añadió el Sr. Tristán que él reclama el cumplimiento del servicio. Habló incidentalmente del contrato de piedra para la calle.

El Sr. Presidente dice que lo que cabe es la aprobación o rechazo de la cuenta. Se acordó pagar las cuentas con la advertencia repetida de que no se cobran multas, pero si se pide buen servicio.

Jornales

€ 276 es el monto de lo gastado en peones la semana anterior. Se aprobó.

Construcciones

Se aprobaron los permisos expedidos durante la semana. De toda suerte deben comunicarse

Don Joaquín Sánchez apela

Una comunicación de este vecino comunica que está por la alzada ante el Ministerio.

Seraidumbre de aguas

Don Fernando Acuña reclama una resolución del Ingeniero Viquez referente a unos servicios de aguas que

han producido una gran charca. El Sr. Córdoba combatió el procedimiento del ex-ingeniero sintiendo mucho su ausencia, pero cree que se equivocó; mociona para que este asunto se haga cargo el Jefe de Sanidad para evitar un incidente judicial. Está por la protección de los derechos del Sr. Acuña que es un anciano que tiene sus derechos adquiridos durante 30 años. Se acordó que en este asunto el Jefe de Sanidad actúe conforme a la ley.

Presupuesto

Se acordó que el jueves que sigue se vea el presupuesto parcial de esta comisión en sesión secreta.

Tráfico

El Sr. Ingeniero ha hecho algunas anotaciones sobre el reglamento de tráfico en estudio.

El Inspector Yglesias cita algunos puntos que hacen falta referentes a tonelaje y construcción de carrocerías.

Observa al Sr. Ingo. Artavía presente en la sesión, que el número de pasajeros se está exagerando en todos los camiones. Piden que se fijen carteles limitando el número de pasajeros conforme a cada carro y que se advierte al público que puede presentar sus quejas, ya a la compañía respectiva, ya a la Jefatura del Tráfico.

Igualmente podrán los pasajeros quejarse sobre el exceso de velocidad.

Sitio para otro camión

Se fijó sitio para un nuevo camión, el cual se situará enseguida del camión azul de Cartago

Marítimas

Limón, 3.—A las 16 hs. zarpó para New York, vía Cristóbal y Habana, el vapor inglés "Ulúa", de 4315 toneladas y 133 tripulantes. Capitán William C. Towell y despachado por U. F. Co. Pasajeros: para New York, Rolanda Canossa, José A. Torruelles, Clemencia Vittoni, Guillermo y Ester Salas, René L. Kcilhouse, John F. Dontil, Cristina y Antonio Coronado. Para Habana: Abraham Machim L.; para Cristóbal: Richard Klem, Nelly Vaglio, Morris, Vernon Meria, Thelia y Mildres Seeley; Sor Anita, Max y Stella Bogg, Isabel Galfor, Isabel y Ray Frederick, María L. Stevenson, Luis F. Estemos, Angel R. Pizarro, señora y niños; Ascensión Caballa, Frank Luria, Richard N. Taylor, Carmen y Stfia Ferrari; Elena y Rosa Chacón; Majoric y Clyde King; Evangelina y Enrique Posad; John Mc Daid, Guillermo Rodríguez, Edelberto Prado, María y Enrique Córdoba; Marcial Alpizar, Zenón Iruzum, María y Luisa de Luca; Berardo J. Renon, Luis y Vicente Cortés; Gonzalo A. Camacho, Arturo Sainz, Daniel Quayle, Carmen Londoño, Ricardo Stevenson, Philip Reid, Philippa Brow, Noé Padilla, Clarence D. Lea. Carga para New York: 50111 racimos bananos, 22 tortugas vivas, 10 sacos café, 7 paquetes moneda americana y 1 paquete oro en barras; para Havre, 150 sacos cacao en grano, 5 rollos suela, 54 huacales galleta y una caja queso. Correo, 69 valijas.—A. S. Rees, Capitán de Puerto.

Puntarenas, 4.—A las 6 hs. fondeó el vapor inglés "Acajutla", de 654 toneladas, procedente de Cristóbal, C. Z., con 2 días de mar, 55 tripulantes. Capitán E. Kite. Consignado a Felipe J. Alvarado y Cia. Sin pasajeros. Carga, 891 bultos con 80 toneladas de peso.—Alberto Delgado, Cap. de Puerto.

Limón 5.

Hoy a las 6 hs. fondeó la balandra colombiana "Siad" de cuarenta toneladas procedente de San Andrés y providencia, con dos días siete horas de mar. Tripulantes quince, Capitán Archibe y consignado A. R. E. Smyth y Co. sin correo ni pasajeros. Carga cinco mil mangos, trescientas sandías, ochenta pollos, 25 cerdos, una cabra, un saco frijoles, un saco carey. (Tránsito)

Ayer a las 11 y 35 hs. zarpó para Boston Mass. El vapor inglés "San Gil" de 1957 toneladas y 48 tripts. Capitán E. J. Matherc y despachado por UFCO sin pasajeros, carga 27962 racimos bananos y 6 cajas limas. Sin correspondencia.

Puntarenas, octubre 5.—Ayer a las 17 horas zarpó para San Juan del Sur el vapor inglés "Acajutla" de 654 toneladas, 55 tripulantes. Capitán E. Kite. Despachado por Felipe J. Alvarado y Co. Pasajeros: Augusto Lacayo, Julio Cedeño y niño para San Juan del Sur; Adalberto Banagan y Enfeno, para Corinto; Ernest, Margot, Iora, Robert, Carlos y Ernest Pullinger, para La Unión. Correo 8 sacos y 5 paquetes. Garga 25 cajas material cablegráfico con 156 pies cúbicos para San Juan del Sar.

Candidato a la Presidencia de Bolivia

Como en Bolivia van a practicar se nuevas elecciones para Presidente de la República, por haber declarado nulo el Congreso el escrutinio a favor del Dr. Gabino Villanueva, ex-Ministro de Agricultura, la convención nacional del Partido Republicano nominó candidato a Hernando Siles.

Doscientos líderes revolucionarios han sido arrestados en dicho país. El gobierno provisional ha dominado la revolución.

VENDEMOS EN NUESTRAS OFICINAS: Papel impreso pero limpio, bueno para envolver o para tapiceros. "Correo Nacional"



Señor:

El jueves próximo, 8 de octubre, se cumple el primer aniversario de la muerte de la inolvidable

María Cristina Rojas de Herdocia

Con tal motivo se verificará en la iglesia de La Merced, un Solemne Funeral, a las 8 y media a. m., con semipontifical del Excelentísimo Señor Arzobispo de San José de Costa Rica, y varias misas de sufragio por la extinta.

Los suscritos deudos nos permitimos invitar a Ud. a esos actos religiosos, anticipándole nuestros muy sinceros agradecimientos.

Dr. Daniel Núñez Julia A. de Núñez
 Dr. Constantino Herdocia
 María del Carmen Herdocia María Julia Herdocia

San José, a 5 de octubre de 1925.

El Ingeniero Fournier conferenció con el Presidente

Un poco agudo se puso el estado de relaciones entre el Contador Municipal Sr. Jinesta y el Tesorero Auxiliar don José M. Zeledón, por un lado, y el Jefe de Municipalidades Sr. A. Solano, por otro.

Se trataba de movilizar unas partidas de los fondos de cloacas y cañerías dentro del propio rol del presupuesto. La tendencia era favorecer el buen servicio y en el asunto no había trasgresión de la ley.

pleados aludidos y hasta los Miembros de la Comisión.

Visto lo anterior, el Ingeniero Sr. Fournier, defendiendo los fueros de la Comisión visitó al Sr. Presidente y le dió los antecedentes del caso.

Luego se comunicaron órdenes expresas y se varió el criterio de la oficina.

De esta vez ha prevalecido la justicia y el giro dado al asunto, tan razonablemente, nos hace ver la lógica y buen orden que animaba a los funcionarios municipales.

Las comisiones deben tener más independencia, ya que la ley no se la niega a los propios municipios.

Pero en la Fiscalía Municipal hubo tropiezos y delaciones que molestaron a los em-

FIESTAS

En Dulce Nombre se celebraron las fiestas del 15 de Setiembre y la bendición de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro que será la Patrona del pueblito de Lourdes. La del 15 se celebró con mucho entusiasmo por este vecindario. Se comenzó con un Tedeum y una hermosa disertación del Presbítero don José J. Calderón: luego en la plaza se continuaron los demás números del programa tan bien ejecutados que el Padre Calderón felicitó al pueblo y al Personal. El pueblo se muestra muy satisf-

cho con el Padre Calderón, quien con mucho desinterés ayuda al Sr. Cura en el ejercicio de su sagrado ministerio.

En la semana pasada dejó de existir en el Asilo de los Ancianos, la Sra. Clara Calderón de Bejarano. El entierro fué muy concurrido, presidiéndolo el Ilmo. Sr. Obispo Volio, quien tiene reconcentrados todos sus afectos en esa noble institución. Damos por este medio el más sentido pésame a todos sus deudos, en especial a la familia Valle.

Corresponsal ambulante

Inscripciones de nacimiento

En la Gobernación se nos ruega publicar la lista de nombres que incluimos al pie, a fin de que se presenten en la Gobernación para completar detalles referentes a inscripciones de nacimientos.

Miguel Angel Salazar, vecinos de San Gabriel de Guadalupe.
 Fcº Diaz Monge, vecino de San José.
 Abelardo Lizano, vecino de San José
 Bernardo Merino, vecino de San José
 Ramón Aguilar Chacón, vecino de San José.
 Gonzalo Rojas, vecino de San José.
 José Alfaro Araya, vecino de San Antonio de Desamparados.

Nuestros poetas en España

El número de setiembre de "Hispania" contiene una hermosa poesía del señor Sotela titulada Los Marimberos de Guatemala.

Es un bello canto que hemos leído con mucho gusto. Agradecemos el envío de un número de esa revista dedicada al fomento de las letras castellanas y a las relaciones entre la Madre Patria y el Continente Americano. Prometemos un informe minucioso de esa publicación que recomendamos a nuestros lectores.

Gran Hotel Pensión Italiana

El restaurant más apetecido por la gente de buen gusto

SERVICIO PARA BANQUETES
 COMIDA - CONCIERTO JUEVES Y DOMINGO
 CUARTOS LUJOSAMENTE AMUEBLADOS

El Propietario, F. VALLINI

T
O
D
O

B
A
R
A
T
O

LA VENECIA

Almacén de Abarrotes y Provisiones
 Ventas al por mayor y al detal

FABRICA DE CAFE MOLIDO

Especialidad en envíos a domicilios
 Llame al teléfono 72

Bienvenido Cortiz — Cartago

T
O
D
O

F
R
E
S
C
O

Cintas de seda lavables

PARA

Ropa interior

RECIBIO

ROBERT

Noticiero Social y Personal

VIAJEROS

Mañana debe de llegar a esta capital procedente de Roma el Presb. don Clodoveo Hidalgo, anticipámole nuestro atento saludo de bienvenida al ameritado sacerdote.

—Hoy salió para Limón la señora doña Libia de Martínez.

—Para el mismo lugar sale el Gral. don José Zeledón,

—Para Esparta sale hoy doña Amalia de Masís en compañía de su hija la señorita Amalia Masís.

FIESTECITA DE CONFIANZA

El último domingo se efectuó una fiesta que con motivo de su onomástico le ofrecieron sus amistades al joven don Miguel Masís.

Entre los presentes anotamos a las siguientes personas:

Señoritas: María del Rosario González, Berta González, Amalia Masís M., Flora Vargas, Rosa Vargas, Anita Pérez y María Luisa González.

Caballeros: don Miguel Masís, don Espíritu Morales, don Andrés Arias, don Manuel López Díaz, don Diego Masís y don Pedro M. López.

DIPUTADO QUE MEJORA

El Dr. Zamora ha reanudado su asistencia en el Congreso. Celebramos que haya mejorado,

REGRESO DE EUROPA

Para la siguiente semana estará aquí el distinguido caballero don Alcides Chapatte, Cónsul General de la Confederación Helvética.

Ha permanecido varios meses en Europa descansando y haciendo compras para su acreditada joyería.

NUEVO PRESUPUESTO

El domingo pasado recibió las aguas del bautismo el niño Jorge Alberto, hijo de don Mariano y doña Esperanza Prado. Con tal motivo hubo en la casa de los padres una recepción de confianza con acompañamiento de una lucida orquesta.

Felicitamos a sus padres así como a los buenos abuelos don Pedro Prado y señora.

La ceremonia bautismal fué en la Merced.

DEPORTISTA EN VIAJE

Estuvo en Alajuela para arbitrar una partida de base don Ed. Chaves, delegado por la liga.

LA BODA QUIROS JIMENEZ

Próximamente se efectuará en esta ciudad la ceremonia matrimonial del joven don Rafael Angel Quirós C. con la señorita Berta Jiménez Maroto.

Por la ventura del nuevo hogar formulamos nuestros más sinceros votos.

La peregrinación costarricense y el Boletín Oficial del Año Santo

En el Boletín Oficial del Comité Central del Año Santo se da cuenta de la peregrinación costarricense en los términos siguientes:

También en la primera mitad de agosto cumplieron con los ejercicios jubilares cincuenta peregrinos de Costa Rica, que fueron recibidos por el Papa el mismo día 17 de agosto en la Sala degli Arazzi y tuvieron el consuelo de escuchar la palabra del Papa y de recibir la bendición Apostólica.

De la primera peregrinación no hizo mención el Boletín, seguramente por no haber sido inscrita como tal, mientras que la segunda fué anunciada de antemano.

Arribo de la Legación de Honduras

Mañana se espera en Puntarenas el vapor "City of Panamá", en el cual viene el Excmo. Don Carlos Zúñiga Eigueroa, nombrado Ministro de Honduras en nuestro país. El Sr. Zúñiga Figueroa es un pintor de fama, que al casar, entroncó con una de las más distinguidas familias tegucigalpenses.

Con el Sr. Zúñiga viene el Secretario de la Legación, nombrado desde hace tres meses.

Sobre el último concierto de música criolla

Fué un éxito la reciente jornada de música nacional, ejecutada por nuestra Banda en el Parque Morazán.

Nuestro público indiferente para muchas cosas, tomó buena nota del espectáculo de arte que se iba a dar y el hermoso paseo fué llenado de visitantes.

Contribuyó mucho al éxito el buen tiempo que hubo.

Llamó de modo especial la atención la presencia de la casi mayoría de los alemanes residentes en este país.

La música de Fonseca fué un éxito.

Música sensitiva, profundamente inspirada, pero exactamente técnica, la ejecución de Leda fué un éxito para su autor, siempre tan modesto. La composición, Mis pesares, de Jiménez Núñez, fué también bien comprendida y aplaudida.

Hacemos ahora otra indicación, tanto al señor Loots como al señor Cantillano: preparen un concurso de música centroamericana, entre la cual hay preciosidades artísticas, casi desconocidas aquí.

Extensión de certificados de domicilio

Gran actividad existe en las Comandancias de Policía con motivo de que ya se están extendiendo los certificados de domicilio, tal como lo previene la ley electoral vigente.

Arsenal para una Jefatura

No de armas, puesto que el Congreso está declarando el desarme de nuestros ciudadanos, pero sí de libros y códigos es el que ha pedido el Jefe Político de Moravia.

Ha enviado a su superior una regular lista de Códigos que desea tener para la recta aplicación de las leyes.

Se nota una preocupación en este funcionario. En realidad cada Jefatura debiera ser provista de Código Civil, Código Penal y Leyes usuales.

Se recurrirá a la Sección Comercial que todavía tiene un depósito de obras oficiales de codificación.

Vida Política Nacional

EN EL CONGRESO

Se promovió un incidente respecto a la presencia del diputado Volio en el debate de las ya famosas tierras del Copal.

El diputado interesado permaneció anteayer en Santa Ana.

CANDIDATURA EN CARTAGO

Hubo un meeting interesante en la vieja metrópoli. Se postuló oficialmente la candidatura del Ingeniero don Santos Herrera León. Asistió el Licdo. C. M. Jiménez y don Jesús Pinto.

MUNICIPALIDAD

El obrero don José Umaña, miembro del Club Deportivo "La Libertad", figura en una lista de municipes reformistas.

EXCUSAS

Empiezan ya a presentarse las de ciudadanos que no quieren servir en las Juntas de elección. Hasta allí ha llegado ya el civismo.

ENORME ACTIVIDAD

Ahora sí la pelea política es recia. Los domingos ya no paran en sus casas ni los candidatos, ni los jefes de acción. El Sr. don Jorge Volio asistió hace poco a Cartago y allí renovó sus trabajos con energía.

El Lic. don C. M. Jiménez Ortiz, también estuvo en Cartago y movió la cuestión de diputaciones proclamando de nuevo el nombre del Ingeniero don Santos León Herrera.

El Lic. Cortés hizo en Alajuela y sus principales cantones una larga gira bastante benéfica para los intereses agrícolas.

Sólo se aguarda una gira del Lic. Echandi

EN LA PROVINCIA DE CARTAGO

Para Turrialba el agricolismo buscó a don Mariano Montealegre. Paraíso tendrá dos candidatos,

Disposiciones Oficiales

Se acordó aceptar la renuncia que del cargo de Fiscal Específico para la reivindicación e inscripción en nombre del Estado de las propiedades de éste que estuvieran inscritas o en poder de terceros, ha presentado el Licenciado don José Alberto Castro Rodríguez, y darle las gracias por sus buenos servicios.

—La Subsecretaría de Higiene y Salud Pública, de acuerdo con el artículo 124 de la Ley sobre Protección de la Salud Pública, autoriza el ingreso al país del cadáver de don Juan María Solera Rodríguez, fallecido en Londres el 26 de agosto anterior, siempre que del correspondiente certificado de defunción y demás requisitos, resulte—a juicio del Médico de Sanidad Marítima del puerto de Limón—que la introducción del referido cadáver no entraña peligro para la salud pública.

El Presidente Constitucional de la República

Acuerda:

Dejar sin efecto el acuerdo N.º 52 de fecha 3 de febrero del corriente año y que, nuevamente, quede en vigencia el N.º 1 de 2 de enero de 1922, el cual ordena que se continúe y fenezca la liquidación del fallido Banco Comercial de Costa Rica por el Banco Internacional de Costa Rica, de este domicilio, y da amplias facultades a la Directiva del mismo para que proceda como liquidadora, en beneficio de los intereses del estado.

el agricolismo ha escogido al finquero don Aquiles Bonilla.

En cuato al reformismo el señor Volio lanzó ya a la discusión pública el nombre de don Antonio Solano que irá de segundo de la papeleta.

LA HOJA DE DON DOMINGO VARGAS

Este comerciante ha suscrito una manifestación pública que tuvimos ayer la oportunidad de leer.

Explica su retiro de las filas jimenistas y contesta los ataques de que ha sido objeto. Si le han ofrecido un puesto de concejal para esta capital, ello no constituye un sebo para su persona, pues es independiente, y sabe vivir de sus labores comerciales.

LAS DECLARACIONES DEL LIC. JIMENEZ ORTIZ

"La Tribuna" ocupó ayer su plana principal con extensas declaraciones de don Lico Jiménez.

Sabíamos que este caballero sería postulado candidato por esta provincia, pero hasta ahora se formalizarán los trabajos.

Don Manuel Francisco Jiménez Ortiz proclama los principios de los agricultores, pero no de los agrícolas, que es cosa diferente.

Estas candidaturas especiales, sueltas, van siendo muchas. Ya se cuentan la de don Salustio J. Vargas, la de don Eduardo Pochet y la del Dr. Zelaya Villegas.

LOS FARMACEUTICOS Y LOS DIPUTADOS

Otro problema que gira alrededor de la política es el de los farmacéuticos. Su asunto ha llegado al Congreso hace una semana pero la discusión del Copal y Río Seco ha absorbido todo el tiempo.

Varios farmacéuticos han hecho acto de presencia en las barras y esperan triunfar en el asunto de la interpretación de la ley, sometido a ellos por el actual Presidente.

Flores y Floristas

NUEVAS COSTUMBRES EN CUBA

Aquí va cambiando el uso de las flores, pero con mucha lentitud. Ayer vimos desfilar un almohadón rojo para un entierro, que nos pareció de mal gusto. Difícil era antes obtener sólo flores blancas y rosadas para los entierros, pero la verdad es que ya se abusa aquí del color amarillo intenso y del rojo en los entierros. No deben usarse más y hay que hacer presente el disgusto de los deudos por colores tan vivos.

Los ramilletes de novias, sí van cambiando hoy, pero con lentitud. En los dos últimos años, la flor predilecta ha sido el estefanote blanco, pero los jardineros tropiezan con la dificultad de ser poco abundante y su reproducción muy costosa.

Leyendo los canjes de Cuba y viendo al propio tiempo las ilustraciones, nos hemos fijado en el aristocrático uso de las azucenas.

Los ramos tienen más de un metro de longitud y en vez de cintillos blancos como los que aquí ponen, son de sedas plateadas, que dan un aspecto encantador.

En honor de un jesuita

En la Asamblea Departamental de Medellín se cursó un proyecto de honores a la memoria del P. Prudencio Llona, S. J., que fué Rector del Colegio de la Compañía en la misma ciudad. Ese proyecto se convirtió en realidad noble y simpática; simpática y noble por tratarse de un Cuerpo legislador americano que se muestra agradecido a lo que un Religioso español hizo en favor de la nación que era su segunda patria, como debe ser para todo Religioso el país en que la Providencia le señala como paestra de sus labores y su celo. Véase la parte principal del texto de la "Ordenanza por la cual se honra la memoria de un eminente jesuita:

"La Asamblea departamental de Antioquia, en uso de sus facultades legales, considerando:

...Que el extinto culminó como varón de ciencia, y de virtud; que

amó y sirvió a Colombia, y muy especialmente a Antioquia, donde ejerció sus altas capacidades en las más nobles labores, ordena:

Art. 1).—El Departamento de Antioquia tributa un homenaje de gratitud a la memoria del R. P. Prudencio Llona; deplora su muerte, y presenta su vida como un modelo para las presentes y futuras generaciones.

Art. 2).—Un retrato al óleo del ilustre finado, hecho a costa del Tesoro Departamental, será ofrecido al Colegio de San Ignacio, para que allí sea colocado en lugar de preferencia.

Art. 3).—Copias de esta Ordenanza, con notas de estilo, se enviarán el Ilmo. Sr. Arzobispo de Medellín, al Padre Superior de los Jesuitas en Colombia, y al Rector del Colegio de San Ignacio".

Semillas

Agente exclusivo de 17 casas de que cada una tiene una especialidad en diferentes clases de semillas de pastos, tanto en Europa como en los Estados Unidos, puedo proporcionar estas semillas a los precios más favorables y de la mejor clase si me hacen los pedidos con suficiente anticipación. Antes de comprar semillas consulte mis precios. Oficina pasaje La Gloria.—J. E. Van der Laet

REFRESCOS **TRAUBE** CERVEZA

El Comité de Relaciones Internacionales

En octubre de 1923 con la anuencia y protección del Cardenal Bourne, Primado de la Gran Bretaña, y bajo la Presidencia del Obispo de Portsmouth celebrase en Leading, ciudad de Inglaterra, un importante congreso con el fin de discutir el tema tan trascendental del nacionalismo e internacionalismo católico.

Acudieron a él los católicos más influyentes de Inglaterra, y otros muchos distinguidos católicos de Bélgica, Holanda, Francia, Rusia e Italia. Estando los congresistas reunidos recibieron de Su Santidad Pío XI la carta en que el Santo Padre se congratulaba por la feliz idea de trabajar por la paz y buenas relaciones entre las naciones.

De este congreso nació el Comité Católico de Relaciones Internacionales, cuyo fin y naturaleza queremos describir. El C. C. de R. I. está constituido por representantes de las quince asociaciones católicas de Inglaterra más influyentes. Su presidente es el Cardenal Bourne, y su junta directiva la forman tres Arzobispos y trece Obispos ingleses. Su tesorero es Lord Morris y su secretario el capitán Eppstein.

Los trabajos del comité están divididos en dos secciones. La una destinada a trabajar en Inglaterra y la otra a ponerse en relaciones con los católicos de las demás naciones.

El programa de la S. S. C. C. de R. I. para el presente año contiene los números siguientes: una Semana Social en Londres que tuvo lugar en el mes de abril, sobre "El Papa, la Iglesia y la Paz del Mundo", un curso de verano en Oxford sobre los "Principios Católicos acerca de la raza y de la Nacionalidad". Juntamente con este curso de verano se tuvo un Congreso en el cual se trató la cuestión de la organiza-

ción internacional de los católicos. En este Congreso colaboraron, la Liga Internacional Católica de Organizaciones Católicas de Roma. Fin primordial de este Congreso fué la fundación en otras naciones de comités por el estilo del C. C. de R. I. por cuyo medio se logre establecer la unidad de acción y el apoyo mutuo de los católicos en pro de la justicia y de la paz, según la voluntad y con bendición y cordial aprobación del Papa.

La labor del C. C. de R. I. en el extranjero es pues, la formación y coordinación de todas las agrupaciones católicas del mundo, de suerte que vengan a formar un solo cuerpo que apoye al Papa en sus esfuerzos por establecer la paz en el mundo. Con este fin se mantiene en relación con todas las Asociaciones Internacionales Católicas, como son por ejemplo, la Liga Internacional Católica (alemana), la Unión Católica de Estudios Internacionales (de Friburgo), y la Oficina Internacional de Organizaciones Católicas (de Roma).

Entre las secciones en que está dividida el C. C. de R. I. para nosotros es de mayor importancia la de relaciones internacionales, cuyo fin primordial es establecer las relaciones con las Asociaciones de otros países, que tengan un fin análogo al del C. C. de R. I. Además esta sección propone los medios convenientes para combatir la propaganda anticatólica de carácter internacional y para examinar las demandas de auxilio que se dirijan del Comité.

C. R. F.

No más trancazo

Las capsulas CONTRA INFLUENZA que vende la FARMACIA GRILLO, lo cura rápidamente

Todo el que las ha usado se ha curado con ellas..

Una hoja suelta protestante

El domingo pasado circuló en esta capital una hoja suelta suscrita por un señor Domingo Quirce, quien dice pertenecer a la Iglesia Cristiana Evangélica. El título de la hojita es el siguiente: «La Escuela y el verdadero hogar cristiano según las Sagradas Escrituras». Va dirigida al señor don Emmanuel J. Thompson, cuya conferencia sobre el tema que denuncia el título de la hoja en su primera parte, publicamos en su oportunidad.

El título de la hoja es... evangélico; no hay nexo alguno entre el título y la exposición, pues ni habla de escuelas ni de hogar cristiano y si usa la Sagrada Escritura es para insultarnos a los que pertenecemos a la Iglesia Católica. Nos insulta nada menos que por boca del Salmista: los católicos hemos "sido asolados", "nos hemos acabado, fenecido con turbaciones, "éramos como una bestia cerca de ti (?)". La hoja no merece contestación.

Parte de la ciudad a oscuras

Parte de la ciudad ha estado quedándose a oscuras en estas noches. Antenoche era una boca de lobo la Plaza González Viquez. Allí estaba apagada una luz en el centro y otra frente al taller de Obras Públicas.

También estuvieron apagados los focos de la calle 11 y avenida 10, los de calle 17 y avenida 12, los de calle 19 y avenida 12, y los de calle 5a. y avenida 16, situados todos estos últimos en el Turrujal.

Antes de pedir mercadería a Europa o EE. UU.

PIDA PRECIOS A

Alfonso Altschul

SAN JOSÉ

Fracasó el viaje a Roma

El entusiasmo por los viajes a Europa, y sobre todo a Roma, fué grande este año, motivado por el año santo.

Las dos peregrinaciones organizadas fueron bastante satisfactorias.

Se hacían esfuerzos para preparar una última excursión que debía partir en la semana siguiente, pero ha fracasado.

El principal motivo ha sido la proximidad del invierno, bastante terrible para las gentes poco acostumbradas a la nieve.

La propaganda de anuncios y la personal fué mucha, pero no se completó el minimum del pasaje.

Solo se suscribieron 14 personas, y con eso cifra, no era negocio el viaje del barco hasta Limón.

Los representantes de la Compañía Naviera Francesa ya lo avisaron a los interesados.

En ese viaje iba a tomar parte el Liedo, don Ramón Rojas.

Peró se nos comunica que la temporada de viajes se renovará en enero que sigue.

Movimiento Municipal de Fondos

Ayer tuvo el Municipio este movimiento en su Caja:

Existencia anterior \$ 51,359-70

Entradas del día 2,595-25

Salidas 6,077-20

Disponibles \$ 47,877-75

Firma este estado el Tesorero auxiliar Sr. Zeledón.

Sección Deportiva a cargo de Albert de Porte

No hubo sesión de la Liga de Beisbol

Nueva Directiva de un Club

San José, 5 de Octubre de 1925
Señor Albert de Porte
Muy señor mío:

Tengo el honor de informar a Ud., que en asamblea general, verificada el dos del presente se fundó el «Club Sport México», quedando la Directiva en la siguiente forma: Presidente don José Luis Castro. Vicepresidente don Francisco Navarrete.

Secretario don Raúl Hernández. Prosecretario don Oscar Solera. Tesorero don Manuel Salazar. Capitán General don Francisco Láscares.

Vocal don Rafael Segura. Vocal don Fausto Vargas. Vocal Suplente don Reinaldo Porras.

Vocal Suplente don Fernando Vargas. Fiscal don Armando Soto.

En espera de que nos honrará con la publicación de estas líneas, quedo de Ud. attº S. S.

Luís Hernández
Secretario

El Comité de Cultura Física acepta las proposiciones del equipo futbolista de Panamá.

El Comité de la Junta Nacional de Cultura Física aceptó, en la sesión que celebró antenoche, las proposiciones del equipo futbolista de Panamá.

Es de esperarse con tal aceptación que esos deportistas lleguen a nuestro país en diciembre próximo.

Lo que ahora tenemos que esperar es que por otra vez más, como sucedió con los cubanos, se le enfrenten selecciones y no clubs como la "Libertad" y el "Herediano" con lo cual podemos esperar con más esperanza el triunfo.

Antenoche debería de sesionar ordinariamente la Liga Nacional de Base Ball, pero por falta de quorum no celebró sesión.

Asistieron únicamente los señores Herrera, Herradora, Stahl y Rojas. Los que no se presentaron no tuvieron ni voluntad para excusarse, pues si no lo hacen no es sino por su poco entusiasmo. A nuestro juicio lo que debía de hacerse es convocar a sesión a los Representantes de los Clubs para proceder al nombramiento de una Directiva interina, ya que por tres veces consecutivas no se ha sesionado por falta de quorum, cosa que tenía que suceder dada la clase de elementos que integran dicha Liga.

Ojalá se procediera en forma enérgica con esos miembros que no saben sino hacer quedar mal en todo sentido.

Para el jueves próximo se ha convocado a sesión extraordinaria y es de esperar otro fracaso, con lo cual todavía somos capaces de decir que tenemos buenos deportistas.

El domingo jugarán en Alajuela a las 9 horas, el «Torbellino» de aquella localidad y el «Buick» campeón de terceras fuerzas.

Para ese mismo día se prepara otro encuentro que de seguro despertará sumo interés entre los fanáticos a ese bello y sin rival deporte.

Mañana principiaremos a publicar un cuento de un escritor cubano en el cual se desarrollan importantes escenas beisboleras.

El juego del domingo

Para ese mismo día se prepara otro encuentro que de seguro despertará sumo interés entre los fanáticos a ese bello y sin rival deporte.

Mañana principiaremos a publicar un cuento de un escritor cubano en el cual se desarrollan importantes escenas beisboleras.

El juego del domingo

Para ese mismo día se prepara otro encuentro que de seguro despertará sumo interés entre los fanáticos a ese bello y sin rival deporte.

Mañana principiaremos a publicar un cuento de un escritor cubano en el cual se desarrollan importantes escenas beisboleras.

El Presidente denegó

la solicitud de los reformistas que pretendían la remoción de dos Juntas provinciales

Firmada por don Julio Padilla, Presidente del Comité reformista, y por don Aurelio Salazar, Secretario de dicho partido, recibió el Presidente de la República una instancia encaminada a que fuesen removidos de las Juntas electorales provinciales de Guanacaste y Limón.

La instancia se fundaba en que, según afirmación de los solicitantes, las Juntas electorales provinciales, al hacer los nombramientos de Juntas cantonales en las regio-

nes dichas no se habían cuidado de darle participación al reformismo. Los miembros de las Juntas provinciales se han defendido, con documentación, del cargo que le imputa el reformismo, y a la vez, el Presidente de la República ha contestado negativamente la instancia a que nos venimos refiriendo.

Las cartas y telegramas, que se refieren a este asunto forman un gran legajo.

United Fruit Company

Servicio de Vapores

Los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA, que hacen el servicio entre Nueva York y Limón, llegarán a este último puerto los días jueves en la mañana, y zarpan los días sábados en la tarde

Tanto en el viaje de venida como en el de regreso dichos vapores, harán escala en Habana y Cristóbal

Los vapores ABANGARES, ATENAS y TURRIALBA harán el servicio entre Nueva Orleans y Limón, llegarán a Limón los días viernes en la mañana y zarparán en la tarde del mismo día.

En el viaje de venida harán escala en la Habana y Cristóbal, de regreso en Te y Habana.

Habrán un servicio semanal entre Boston y Puerto Limón y los vapores zarparán de Limón directamente para Boston los días domingo a medio día. En el viaje de venida harán escala en la Habana.

Los vapores CAMITO, CORONADO y CAVINA, de la Elders & Fifee Ltd. llegarán a Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, vía Kingston, y zarparán los días viernes en la tarde, para Bristol, Inglaterra, vía Cristóbal y Kingston.

Todos estos vapores harán servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sres. Sisso & Prie Sucesores sub agentes, en San José.

M. M. MARSH,
ADMINISTRADOR

San José, Abril 4 de 1925

AL PUBLICO

Se hace saber que en la BOTICA VARGAS despachan los acreditados facultativo

Dr. Rafael Calderón Muñoz y Dr. Pedro Hurtado Peña frente a la pulpería La Bicicleta, los cuales pueden ser llamados para visitas a domicilio al

TELEFONO 812

¿Cómo podré vivir con economía?

Esta es la pregunta que todos hacemos y la respuesta es muy sencilla.

Haciendose cliente de

LA PENSION MODERNA

donde se come y se vive muy bien, por menos precio y mas en confianza que en otro lugar

SITUADA 100 VRS. AL SUR DE EL COMETA

 Encargue Su trabajo en la Tip. de S. José

El concierto de esta noche en el Nacional

Hoy tendrá lugar en nuestro Coliseo el gran concierto que ha preparado el notable artista nicaragüense don David Sequeira, de cuya sactitudes hemos visto en la prensa extranjera los más altos y cumplidos elogios, pues el señor Sequeira es un distinguido profesional de la más alta escuela que ha frecuentado con éxito insuperable los mejores teatros de Estados Unidos y de Europa. Durante muchos años fué profesor de música en el Conservatorio de Boston, habiendo ocupado también igual posición en el Conservatorio de Filadelfia en donde mereció las más altas distinciones por su brillante labor.

El señor Sequeira ha recorrido en triunfo podemos decir las principales Capitales de Europa, habiendo logrado ser aplaudido en el Teatro Real de Madrid en una audición a la que asistieron sus Magestades los Reyes de España, la Infanta Isabel, y gran número de miembros de aquella Corte.

En su actual gira artística le acompaña su señora esposa doña Carmen Cortés de Sequeira y su preciosa hija Elenita de 8 años de edad que es

un talento previligiado y una verdadera inteligencia q' a tan cortos años ejecuta admirablemente al piano, mereciendo de los públicos que la ha escuchado los mejores elogios y las más entusiastas felicitaciones como a una inteligencia precoz

En cuanto a su señora esposa, ella es una verdadera profesional, como sus éxitos en Roma y en Londres lo atestiguan, por lo que todo nos hace esperar que la audición que se nos prepara para hoy a las 20 y 30 horas será un verdadero acotecimiento, que hará época en nuestros anales artístico.

En este concierto hará su primera presentación el distinguido violinista concertino graduado en el Conservatorio de Brnselas, señor Julio Urroz y no dudamos que los méritos indiscutibles del joven y simpático artista serán premiados por nuestro público con creces y entusiasmo

También el maestro Cantillano que es ya una gloria nacional, ha ofrecido su precioso contingente a este gran suceso musical de esta noche y para el cual deseamos el mejor éxito.

De La Gaceta

Se le conceden hasta tres meses de licencia al Jefe Político de Cañas, con goce de la tercera parte de sueldo, y se nombró interinamente para que lo sustituya a don José María Ruiz Araya.

Don Mauricio Charpantier M. garantizó las responsabilidades en que pudiera incurrir en sus funciones de Alcalde de Puriscal con la fianza solidaria de don Ricardo Castro Blanco.

El plazo para recibir las propuestas para la construcción del edificio escolar de San Nicolás de Cartago, queda ampliado hasta el día veinte de octubre de mil novecientos veinticinco, a las once horas.

Intentaron estafar con un número de lotería

La policía detuvo a un sujeto llamado Alberto L. Brenes, quien intentó cometer una estafa con un número de lotería falsificado.

El sistema de sustituir una cifra por otra en los billetes de sorteos es cosa muy vieja, y solo puede sacarse ventaja de esa treta, engañando a incautos campesinos.

Tipos de Cambio

Ayer cerraron las operaciones los Bancos a las 15 horas en la siguiente forma:

Nueva York.....	400 1/2	—
Londres.....	388	—
Paris.....	95	—
España.....	290	—
Italia.....	83	—
Suiza.....	388	—
Bélgica.....	91	—
Berlín.....	400 1/2	—
Amsterdam.....	40 1/2	—

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343 — TELEFONO 278

agente en Cartago,

MANUEL FREER

Oiga!!! no se deje engañar

Esa INFLUENZA que le esta matando la curará solamente con CAPSULAS CONTRA INFLUENZA de la Farmacia Grillo.

Y para esa TOS necia que deja la INFLUENZA, no hay nada tan bueno como el Jarabe Quita-Tos

Recuerde que nuestras especialidades no tienen rival en el mercado Farmacéutico.

Vea que no lo engañen. No se deje engañar. Ocurra a la FARMACIA GRILLO.

50 vs. al Norte de la Botica Oriental.

LLUEVEN

los expedientes de pensiones en la Gobernación

LO MISMO PASARA EN LAS OTRAS SEIS PROVINCIAS

El 31 de diciembre que sigue, a las 24 horas, viene el período para revalidar los derechos de las pensiones de gracia. Conforme lo ordenado, docenas de personas están concurriendo a la Gobernación de aquí para renovar sus derechos. Se debe acompañar constancia de pobreza suscrita por dos vecinos y ausencia de propiedades. En todas las provincias se harán iguales tramitaciones. No deben descuidarse los interesados, pues se perjudican

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París

ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos - Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo al TEATRO VARIEDADES

LA FIESTA

EN HONOR DE SANTA TERESITA

Muy hermosos resultaron los oficios religiosos que se hicieron en la Iglesia Metropolitana el sábado en honor a Santa Teresita del Niño Jesús. A las 6 de la mañana hubo misa cantada de comunión; a las 8 hubo misa solemne y en la noche hubo rosario y sermón por el Excelentísimo señor Arzobispo don Rafael Otón Castro. La imagen de Santa Teresita estaba muy bien adornada.

Está Ud con TRANCAZO? siente Ud. síntomas?

pidá en la BOTICA VARGAS las famosas OBLEAS contra esta enfermedad que está ahora de moda. SON INFALIBLES

Se excitará al público para que presente sus quejas sobre el servicio de camiones

Un buen acuerdo resolvió antenche la Comisión de Vías Públicas. Nuevos carteles que fijará por su cuenta cada empresa han de marcar la capacidad de cada vehículo, la prohibición de hablar al chofer y la conveniencia de dar las quejas del servicio a los dueños de las empresas o las autoridades.

Mientras aparece el nuevo reglamento, se quiere instruir convenientemente al público, a fin de librarlo de los accidentes.

El acuerdo tomado se pasará en consulta a los gobernadores de Heredia, Alajuela y Cartago por si quieren implantar las medidas adoptadas en la capital.

Se piensa en un futuro próximo que los jefes de tráfico se constituyan en los límites de la provincia de San José y si traen exceso de pasaje, bajarlo y multar no al empresario, sino al chofer.

Ya está muy cercana la resolución del tráfico El proyecto de reglamento lo estudiará esta semana el Sr. Ingeniero Municipal, pero a más de eso, hay una probabilidad de que la policía de tráfico sea nacional y no municipal, bien uniformada y provista de motocicletas.

Movimiento católico mundial

ESTADOS UNIDOS

—Los días 10-14 del corriente se celebró en Washington la Conferencia Nacional de Beneficencia Católica, y al mismo tiempo tuvo también su reunión anual el Consejo Superior de las Conferencias de San Vicente de Paul.

El Cardenal de Nueva York condenó enérgicamente algunos de los males de la moderna sociedad, cuya base no es otra sino el puro materialismo, que prescinde en todo, aun en las mismas obras de beneficencia, de la idea de lo sobrenatural, de la religión, de Dios.

Fué reelegido presidente el Rector de la Universidad Católica, Monseñor Shahan.

—Otras dos asambleas que se están celebrando en Washington son la de la Jerarquía eclesiástica de los Estados Unidos y la del Consejo Nacional de Caballeros Católicos.

—La Escuela Nacional Católica de Acción Social inauguró su nuevo curso el día 9 del corriente. La utilidad de esta escuela fundada en Washington el año 1921 puede deducirse de la rapidez con que todos los alumnos del pasado año fueron colocados, sin que la institución pudiera satisfacer a todos los solicitantes.

—El Consejo Arquidiocesano de Señoras Católicas de Nueva York, anuncia el éxito con que ha comenzado sus escuelas de inglés para los inmigrantes. Las encargadas de esta obra organizaron pri-

mero la escuela, yendo de casa en casa en busca de los inmigrantes, y después hacen la aplicación a la Junta de Educación de la ciudad, para que les asigne maestros con paga. El pasado año formaron cuatro de estas escuelas.

—Bajo los auspicios del Ilustrísimo Sr. Obispo de Providencia, se ha inaugurado en esa ciudad una gran oficina de inmigración para los inmigrantes portugueses, dirigida por las Hermanas de San Dorooteo y sostenida por el Consejo Diocesano de Señoras Católicas. La obra se debe en gran parte al Rdo. P. Rebelo, párroco de Ntra. Sra. del Rosario, a quien las autoridades de inmigración, y la Cruz Roja prestaron su valiosa cooperación.

—Durante el mes de agosto celebraron sus reuniones anuales el ramo femenino de la Antigua Orden de Irlandeses, las Señoras Católicas de Columbia y la Orden Católica Femenina de Floresteros. La primera de estas organizaciones reunió en Atlantic City, y en sus sesiones condeñó de una manera particular la inmodestia en el vestir. El Presidente Coolidge les envió un mensaje de felicitación. Las Señoras Católicas de Columbia se reunieron en Cleveland en número de 700. La tercera organización que mencionamos tuvo sus sesiones en Denver, Colorado; y en ellas se insistió de una manera particular en la necesidad de que los padres y madres de familia envíen a sus hijos e hijas a las escuelas y academias católicas.

—La "Central Verein", poderosa organización católica, formada con los descendientes de inmigrantes alemanes, celebró en Cleveland, su 69.º congreso anual los días 23-26 de agosto. Asistieron a él más de mil delegados. El Sumo Pontífice envió un mensaje de felicitación; y el Presidente del Consejo Nacional Católico estuvo representado por el señor Ch. F. Dolle, quien leyó una carta del señor Benson, sobre la unión de la acción católica.

Relojería Suiza

A. CHAPATTE

Gran surtido en aretes, broches, relojes pulsera para hombre
TODA CLASE de REGALOS
Precios los más bajos de plaza
Composiciones de Relojes.
Trabajos de Platería
TODO GARANTIZADO
FRENTE ROBOT HNOS.

Dr. RAFAEL A. GRILLO

Médico y Cirujano de la Universidad de Bonn, Alemania
Obstetricia, Enfermedades de mujeres y de las vías urinarias

Despacho: FARMACIA GRILLO — De 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.
TELEFONO: DE DIA 1023 — TELEFONO: DE NOCHE 1141

Té Medicinal Azteca

Ha importado este maravilloso medicamento por medio del señor Cónsul de México, la Clínica del Dr. Figueres, donde está a la orden del público

El anglicanismo actual

Los anglocatólicos

II

Los evangélicos pretenden que los anglocatólicos han desfigurado el sentido de los artículos. Hasta se los acusaba de mala fe, por esa causa, y el obispo modernista de Durham no titubeó en denunciar la "Declaración de fe", compuesta por los anglocatólicos en el Sínodo de Constantinopla, y presentada como versión fiel de la doctrina anglicana. Dicho Sínodo, al paso que aceptó la validez de las ordenaciones anglicanas, añadió una "Declaración de fe", que si bien expresa la doctrina de los anglocatólicos, es más que dudoso que contenga la doctrina auténtica anglicana. Contra ella pronunció esta sentencia el Obispo de Durham. "Esta declaración no solamente carece de toda autoridad, sino que está en abierta contradicción con el fundamento de la doctrina oficial de la Iglesia anglicana y deliberadamente se engañó con ella el Sínodo de Constantinopla. Su espíritu y su fondo son del todo en todo contrarios a las fórmulas inglesas. (Edinburgh Review, abril de 1923).

Esta declaración se compuso a instancias de los ortodoxos orientales. Entre los tres mil eclesiásticos que la suscriben y afirman ser realmente su doctrina la de la Iglesia anglicana, sólo se halla el nombre de un prelado, Gore antiguo obispo de Oxford. Contiene la profesión de creencias comunes a los católicos y a los ortodoxos orientales, pero diametralmente opuestas a la doctrina de los artículos que todos los pastores ingleses tienen obligación de firmar. Confiesa la doctrina sobre la Iglesia única de Cristo, probada por las Santas Escrituras, proclamada por los Santos Padres y las tradiciones de la Iglesia, afirmada y defendida por los Concilios ecuménicos.

Profesa la fe definida por estos Concilios; admite siete sacramentos; reconoce la sucesión apostólica en los Obispos, "a los cuales se transmitió por una línea no interrumpida desde los Apóstoles. Los firmantes declaran que ofrecen el "sacrificio de la Eucaristía por los vivos y por los difuntos", y que el "sacramento de la absolución a los pecadores que se arrepienten y confiesan sus pecados". Aceptan la transubstanciación, la presencia real de Cristo en la Eucaristía y su adoración; la invocación y culto de

la Santísima Virgen y de los Santos.

Cuanto a los artículos, los anglocatólicos hicieron esta declaración: "Consideramos los 39 artículos de religión como documento de importancia secundaria, nacido de las discusiones y controversias locales del siglo XVI. Deben interpretarse de acuerdo con la fe de la Iglesia universal, de que tan sólo es una parte la Iglesia anglicana." En la última cláusula está la clave de los desatinos del espíritu anglocatólico. La "catolicidad" del anglicanismo es una convicción profundamente arraigada en la fe personal de esas buenas y celosas gentes. "Su experiencia religiosa", más aún que los argumentos históricos, les ha convencido de la validez de sus ordenaciones y de la presencia real en sus altares.

De ahí sacan en consecuencia la realidad de la sucesión apostólica en su Iglesia. Su teoría "de las ramas" de la Iglesia afirma que donde se hallan: 1) La fe católica, 2) La sucesión apostólica; y 3) Los sacramentos, allí está igualmente una rama viva de la Iglesia de Cristo, aunque no esté en comunicación con otras ramas. En su concepto, la Iglesia Romana, la Ortodoxia oriental y la Iglesia anglicana, son tres ramas de la Iglesia universal. Miran la comunión cual una condición esencial de la verdadera catolicidad y tienen por católica su Iglesia Nacional, bien que roída por la herejía. Esta fe en la catolicidad de su Iglesia es el fundamento de sus errores. La autoridad doctrinal de la Iglesia católica consiste para ellos en que ciertas verdades fueron reconocidas por el Oriente y el Occidente. La mayor parte de ellos rechazan la infalibilidad y la supremacía del Papa, tanto por no estar, a su parecer, justificadas, cuanto por no aceptarlas los orientales, como constitutivos de la fe católica. Con una extraña incoherencia, no paran mientes en el hecho de que esta "autoridad católica" dispersa a la que recurren, desecha categóricamente la teoría de las "ramas", no menos que la teoría del cuerpo vivo de Cristo, de su Iglesia, capaz de vivir dividido por cismas.

Los premios del último sorteo

El N° 11,832 fué vendido por Manuel Corrales de San José.

El N° 16,294 fué vendido por Arturo Brenes de Limón.

El N° 01,029 fué vendido por Heleodoro Carrasquilla de San José.

Débiles — Convalescientes — Ancianos
 tomad
El Gran Vino SANSON
 DE VENTA
 en "El Aguila de Oro"
 Pujol Hnos.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Central

- 1º.—Marcha de los Gigantes. Baudonck.
- 2º.—La bella Galatea, Ober-tura. Suppe.
- 3º.—Preludio, Rachmaninof. Serenata, (Estreno), Tosedli.
- 4º.—La Africana, Fantasia. Meyerbeer.
- 5º.—Salomé. Danza de los 7 velos, Tobani.

El Director
 Roberto Cantillano

Conoce Ud. la Pomada Lassar para toda clase de úlceras aún de mal caracter?
 Pídala en la BOTICA VARGAS

Pregunta del extranjero por una cuadrilla de estafadores

De Portugal han dirigido aviso a la Dirección General de Policía de San José pidiendo noticia del paradero de una cuadrilla de estafadores que explotan el comercio a título de capitalistas. Han hecho de las suyas en Brasil y la Argentina. El jefe de la cuadrilla se llama Pietro Werlini, alias Roque Albamonía.

Ellos se dicen de nacionalidad italiana, hablan varios idiomas y usan distintos nombres. Se hacen aparecer como relacionados con Bancos, Empresas ferrocarrileras y navieras, obtienen mercaderías en un país y venden en otro.

Se le da la voz de alerta al público, pues se tienen informes de que han desembarcado en alguna república de Centro América.

OBITUARIO

Don Miguel Formosa

La colonia española sufrió ayer en esta capital una valiosa pérdida. Murió don Miguel Formosa, antiguo empleado de comercio que maneja la tienda "La Norma". Ultimamente se estableció por su cuenta.

El señor Formosa fué una persona muy apreciada por su excelente carácter y su dedicación a la contabilidad.

Quería mucho a Costa Rica, teniendo una residencia aproximada de 20 años entre nosotros.

La salud vino a menos los últimos años, pero no obstante eso siempre trabajaba ejemplarmente.

Ayer fué su entierro a las 10.30 horas. Un gran número de amigos y paisanos llegaron a la casa mortuoria situada en la 6.ª avenida oeste.

En la Iglesia de la Merced se verificaron las honras fúnebres.

Muchas coronas le fueron enviadas a la familia.

La Sociedad de Empleados de Comercio, una de las instituciones más sanas del país, tuvo en el señor Formosa un excelente compañero, pues fué su tesorero y contador.

Hacia un mes que por el avance de su mala salud se le había relevado de su cargo, siendo sustituido por don Alejandro Salazar Ureña.

Por eso, como una gratitud a su memoria, el presente floral fué muy distinguido.

A la familia doliente y a la colonia española presentamos por este medio el testimonio de nuestro pesar.

Descanse en paz!

Labor de los resguardos fiscales

Señor Inspector General de Hacienda San José

Grecia, 1.º de octubre de 1925.

Con el debido respeto y consideración, me permito informar a usted de acuerdo con la circular N.º 507 del 25 de setiembre del presente, las siguientes aprehensiones en el mes pasado:

El 13 decomisé en la esquina del mercado de esta ciudad, una arma cortante prohibida, al señor Alejandro Aguirre, quien la traía oculta.

El 16 fué sorprendido sin patente de candelería el señor Pedro Rodríguez, de San Roque.

El 16 fueron sorprendidos sin su correspondiente boleto para el expendio de dulce, los señores Francisco Cruz de Los Angeles y Ricardo Bastos de Tacares.

El 21 fué sorprendido a las 3 horas en San Jerónimo, el señor Mauro Rojas, quien llevaba dos sacos con maíz en mazorcas y robado.

El 27 fueron sorprendidos sin boleto del dulce los señores Antonio Morera, de Santa Gertrudis, y Juan José Rojas, de Los Angeles.

De usted atentamente,
 JAIME QUESADA O.
 Jefe del Resguardo



LA COPA BLANCA

CARTAGO
 Departamento de Ferretería

HIERRO techo 28 G. 6 y 8 pies, barilla redonda varios gruesos, Platinas varios gruesos llantas para carreta, y ejes bocinas para carreta, tornillos con tuerca, variedad de tamaños y clases.—Hierro para forro de casas, roca y ladrillo.

ACERO en barras, carbón Cock, hierro liso, negro y galvanizado.

VIDRIOS, cerraduras y llaves "Yale". Gran variedad de artículos de ferretería. Escobas para patio, cuchillos machetes y palas.

CEMENTO "Alsen"; clavos, alambre de cerca, arado varios modelos, cocinas de hierro para leña, laboratorios

odorosos, que alto y tan bajo. Muebles de Sarchí sillas, etc. Pinturas Alabastine etc.

CATRES Americanos grandes y pequeños. Felpudos Mangueras alambreadas, MATERIAL DE CAÑERÍA, Tubos, codos, nides, varios tamaños y gruesos. Maletas para viaje, varios tamaños, precios bajo.

ALUMINIO, variedad de artículos ollas, calderos, baños María, juegos para niños, trastos propios para asar pollos o pescado.

COCINAS para leña tres tamaños, precio de ocasión.



MATERIAL PARA CLOACA, belga tubos, codos, sifones, tees, "Y" etc.

INODOROS, americanos, tanque alto y tanque bajo de diversos modelos.

Se envían precios y diseños a solicitud.

TARROS, para leche de 40 litros, Hierro enlosado, Fiambreros.

ABARROTOS en general, Material de barro Belga para cloacas.

GRAN FABRICA de café molido y fabricación de fideos.

SILLAS DE VIENA, color de caoba.

Casa establecida en 1893

TELEFONO N° 11
 Rivera & Cía.

Almacén Canossa

YA LLEGO!!

La nueva remesa de Leche Condensada marca DRAGON que se vende a ₡ 37 la caja de cuatro docenas

Han recibido una nueva remesa del famoso "CHIANTI FASSATI" y que venden a ₡ 28.00 caja de 12 litros y ₡ 31.00 de 24 medios litros.

